



3 Pièces

80 m²

Réf. MON/MH/11591/V

820 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

District
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate du Parc Monceau et de la Place des Ternes. Idéal pour une profession libérale, cet appartement de 80m² environ (76,17m² carrez) en rez-de-chaussée se situe dans un bel immeuble en pierre de taille avec une gardienne. Composé de trois pièces principales, il bénéficie d'un bon potentiel et d'une belle luminosité. Des travaux de rénovation sont à prévoir, permettant de l'aménager selon vos besoins. Bénéficiant d'un emplacement exceptionnel entre le Parc Monceau et la Place des Ternes proche des commerces et transports. Une opportunité rare dans un quartier prestigieux et ...

Close to Parc Monceau and Place des Ternes. Ideal for a liberal profession, this 80m² (76.17m² carrez) first floor apartment is located in a beautiful stone building with a janitor. Comprising three main rooms, it benefits from good potential and plenty of natural light. Renovation work is planned, enabling it to be adapted to your needs. Exceptional location between Parc Monceau and Place des Ternes, close to shops and transport. A rare opportunity in a prestigious, sought-after neighborhood. A cellar completes this offer.

DISTRICT MONCEAU

14 bis Avenue Hoche - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

